

Goldene Ehrenmedaille der Stadt Bad Rappenau für Fritz Abel

Mit einer besonderen Ehrung wurde Fritz Abel nach 25 Jahren im Amt aus dem Gemeinderat verabschiedet: der Ehrenmedaille der Stadt Bad Rappenau in Gold. „Die Ehrenmedaille in Gold wird an solche Persönlichkeiten verliehen, die sich im Bereich des öffentlichen, kulturellen, wirtschaftlichen und sozialen Lebens der Stadt besonders eingesetzt und verdient gemacht haben. Hierzu zählen auch Bürger, die sich in besonderem Maße für die kommunale Mitarbeit zur Verfügung gestellt haben...“, zitierte OB Blättgen aus der Ehrenordnung der Stadt.

Diese Voraussetzungen sind nach 60 Jahren ehrenamtlicher Tätigkeit in vielen Bereichen und 25 Jahren im Gemeinderat ohne Zweifel erreicht. „Wir werden Deine ruhige, besonnene und ausgleichende Art vermissen“, so OB Blättgen.

Unter den stehenden Ovationen aller Anwesenden nahm Fritz Abel die goldene Ehrenmedaille, eine der höchsten Auszeichnungen der Stadt Bad Rappenau, entgegen.

„Es waren schöne Jahre, vieles war positiv und es hat auch Spaß gemacht. Es gab auch ein bisschen Ärger. Aber es war gut und sinnvoll“, so der Geehrte. Er dankte allen für das gute Miteinander in den vergangenen 25 Jahren und erinnerte an Reinhold Karl, der leider 2011 verstorben ist, mit dem er viele Jahre gemeinsam dem Gemeinderat angehörte. Dem neuen Gemeinderat sprach er Mut zu für die großen Projekte, die anstehen.



Fritz Abel (l.) und Klaus Hocher (r.) wurden von OB Hans Heribert Blättgen für 25 Jahre kommunalpolitische Tätigkeit geehrt. Fritz Abel erhielt außerdem die Ehrenmedaille der Stadt Bad Rappenau in Gold